

Bandbiografie: **CARBID!**

CARBID! spielen einen erfrischend kräftigen Mix aus dreckigem Hardrock und harten Heavy Metal. Die Musik, der Beat und der Rhythmus des guten alten Heavy-True-Power-Metal werden stilecht im neuzeitlichen Soundgewand dargeboten.

Die klassische Instrumentierung mit einer Gitarre, Bass, Schlagzeug und dynamischem, ausdrucksstarkem mehrstimmigen Gesang führt insgesamt zu einem transparenten und druckvollen Sound.

In ihrem umfangreichen eigenen Songmaterial finden sich nebst Midtempo und Powerstücken sogar balladeske Songs. Diese fügen sich nahtlos in das Programm ein und lassen es so zu einem spektakulären Live Event werden.

Gegründet wurde CARBID! im Jahre 1999 in Braunschweig vom Gitarristen Chris Schweyda und Bassisten Carsten Bätge. Augenblicke später wurde als Drummer Werner Bokranz verpflichtet und wenige Monate später folgte die Rekrutierung des Sängers Frank Kubein.

In der folgenden Zeit des Covers entstanden nicht nur die Demo CDs "Explosive"(2002) und "Härtegrad mittel" (2006), es gab auch einen regen Wechsel an der Gitarre: Auf Chris folgte Klaus Bergmann, der wiederum später durch Thorsten Golomb ersetzt wurde. Bis schließlich Michael Peters 2009 dazu stieß und den endgültigen Umschwung zu den Eigenkompositionen mitbrachte.

Nach dem mehrmaligen Wechsel der Gitarristen fand 2014 auch einer am Schlagzeug statt. Holger Schilling sprang letztendlich für den scheidenden Werner ein.

Somit besteht die aktuelle Bandbesetzung aus Holger Schilling (Drums), Carsten Bätge (Bass, keys, b-voc.), Michael Peters (Guitar, b-voc.) und Frank Kubein (Vocals).

Die vier Musiker bringen auch schon aus den erfolgreichen Zeiten mit ihren ehemaligen Bands, wie RANDOM, ALIEN POWER, SALEMS LAW oder C.O.M.A eine Menge Live-Erfahrungen, auch internationale, sowie TV-Auftritte bei Tele 5 mit.

Diese Erfahrungen und die ungebremste Partylaune lassen jedes CARBID!-Konzert zu einem mitreißenden Erlebnis werden, wie Auftritte bei Clubs, Festivals und Bikerpartys sowie auf Altstadtfesten und Honky Tonks gezeigt haben. Selbst als Support-Band vor Blaze Bayley (ehemaliger Sänger von IRON MAIDEN und WOLFSBANE) zeigt sich CARBID! als Klasse Einheber. Man merkt gleich, dass es CARBID! Spaß macht auf der Bühne zu stehen.

2011 ist es der Band gelungen ein Plattenvertrag mit dem Label Akasa Records abzuschließen. Für alle die CARBID! nicht nur live, sondern auch zuhause erleben möchten ist das Album „Breaking Walls“ im März 2012 als erste veröffentlichte CD auf den Markt erschienen. Außer den 8 attraktiven eigenen Songs beinhaltet es noch zusätzlich als Bonus einige hörenswerte Coverversionen.

Seit dem 1.5.2015 ist das nächste Album „Into The Steel“ auf dem Markt (ab 1.7. bei Amazon), wieder bei Akasa/Apart veröffentlicht. Die darauf befindlichen 14 eigenen Songkompositionen lassen ein sehr vielseitiges Werk entstehen, das die große Bandbreite der Band CARBID! widerspiegelt.

Kontakt:

CARBID!
c/o Frank Kubein
Seilerweg1
D-38126 Braunschweig

Phone: +49531-2340177 AB
Mail: kui@carbid-rock.com